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発 言 通 告 書 

【件名及び発言の要旨】 

１ 藻場の再生によるブルーカーボン政策について 

(1) 2050 年ゼロカーボンシティ実現のためのブルーカーボン政策
の具体的な事業展開について伺う。 

(2) カジメの移植など藻場環境の再生に関する事業の進捗状況に
ついて伺う。 

(3) 様々な取組などを参考に、早期の藻場の再生及びそれによる
ブルーカーボン事業の推進について、市長のお考えを伺う。 

(4) 藻場の再生を目指す各団体等への支援を検討すべきと考える
がいかがか。 

(5) （仮称）横須賀市新地球温暖化対策実行計画に記載されてい
る「ブルーカーボンの取組により整備した藻場や海藻を活用し
た海産物・加工品のブランド化への取組」について、具体的な
お考えをお聞きする。 

 

２ 防災・減災対策について 

(1) 頻発する主要幹線道路の浸水被害の原因及び本市の雨水対策
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の現状と課題について上下水道局長に伺う。 

(2) 「内水ハザードマップ」の近年の集中豪雨による浸水被害の
状況を反映した見直しを行うべきと考えるが上下水道局長の御
所見を伺う。 

(3) 想定基準の見直しも含め、今後の雨水対策について上下水道
局長のお考えをお聞きする。 

(4) 今後の雨水排水施設の整備をどのように進めるのか、上下水
道局長のお考えをお聞きする。 

(5) 今後の本市の雨水対策について市長の御所見を伺う。 

(6) 既成宅地防災工事助成制度の現状に対して柔軟に対応できる
よう在り方の見直しをすべきと考えるが、市長のお考えを伺う。 

(7) 防災工事を行うための自費負担に対する融資制度を利用者の
立場に立った運用改善の検討が必要と考えるが、市長のお考え
を伺う。 


